



 Superficie
 120 m²

 Référence
 11048

 Prix
 375 000 €

St-Saturnin-lès-Apt Maison à vendre (84490)

MAISONS & APPARTEMENTS

Luberon proche de Saint-Saturnin-les-Apt au centre d'un hameau ancien, jolie maison ancienne entièrement restaurée sur cour fermée. La maison d'environ 120 m² de surface utile sur 3 niveaux comprend : Au Rez-de-chaussée : Un espace bureau, une pièce voutée, un WC avec lave main, une buanderie, enfin une cave à vin. Au 1° étage : un salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée. Au 2° étage : la chambre principale donnant sur une grande terrasse. Depuis le salon du 1° étage un escalier conduit à une petite cour fermée. Lensemble à été restauré avec des matériaux de ...

Luberon near Saint Saturnin les Apt in the center of an old hamlet, delightful old house fully restored in late 2010 on enclosed courtyard. The house has a floor area of approx. 120 m² on 3 levels and comprises: First floor: office area, vaulted room, toilet with washbasin, laundry room and wine cellar. 1st floor: living room with fireplace, dining room, fully-equipped kitchen. 2nd floor: master bedroom opening onto a large terrace. From the living room on the 1st floor, a staircase leads to a small enclosed courtyard. The whole property has been restored with quality materials and is very ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





